

MOTION von Hans Fehr (SVP, Eglisau), Hans Wiederkehr (SVP, Dietikon)
und Albert Nufer (SVP, Kloten)

betreffend ein kantonales Gesetz für den Strafvollzug

Der Regierungsrat wird aufgefordert, dem Kantonsrat - in Ausführung der allgemeinen Strafvollzugsbestimmungen im Schweizerischen Strafgesetzbuch - ein kantonales Gesetz betreffend den Strafvollzug vorzulegen.

Hans Fehr
Hans Wiederkehr
Albert Nufer

Begründung

Der 3. Teil des Schweizerischen Strafgesetzbuches (StGB) enthält nur allgemeine Strafvollzugsbestimmungen im Sinne von Generalklauseln. Auf kantonaler Stufe wird der Strafvollzug lediglich durch Verordnungen geregelt.

Die Sicherheit unserer Bevölkerung ist derart direkt und nachhaltig durch die Praxis des Strafvollzugs betroffen, dass ein Mitspracherecht des Volkes in diesem Bereich gerechtfertigt scheint.